

El Centro de Estudios celebra un curso sobre investigación histórica

Se imparte en Alcázar de San Juan hasta el 18 de marzo

El Centro de Estudios de Castilla-La Mancha celebra hasta el 18 de marzo en Alcázar de San Juan un interesante curso sobre investigación histórica al que asisten profesores de secundaria de la provincia de Ciudad Real. Encuadrada en el programa de formación del profesorado que desarrollan la UCLM y la Junta, y dirigida

por los profesores Esther Almarcha e Isidro Sánchez, esta iniciativa académica se plantea como objetivos el dar a conocer las diferentes técnicas de investigación, proporcionar información útil para la práctica docente y la autoinformación del profesorado, fomentar la actitud investigadora y, por último, estimular la participación en el Premio Jesús de Haro de investigación en Ciencias Sociales que convoca el instituto alcazareño Miguel de Cervantes. Para lograr esta última finalidad, cada uno de los alumnos elaborará un proyecto final que concurrirá a dicho certamen. ○

El Campus de Albacete impulsa la cultura musical

El vicerrector del Campus de Albacete, Antonio Roncero, y el presidente de la Sociedad de Conciertos de Albacete (SOCA), Antonio Soria, han firmado un convenio de colaboración con el fin de favorecer la participación de los universitarios en las actividades que programa la citada asociación.

El convenio pretende impulsar la cultura musical en general y, particularmente, difundir entre la comunidad universitaria la programación de conciertos que organiza la SOCA. Así, y gracias al convenio, los alumnos menores de 25 años que ya cuentan con un 50% de bonificación sobre el precio del abono, tendrán un 25 por ciento de descuento adicional. ○

Una treintena de profesores aprenden técnicas de observación de la Tierra



Una de las alumnas recoge su diploma de manos del profesor Castaño

Una treintena de profesores de secundaria de Albacete han realizado el curso *Observación de la Tierra y Sistemas de Información Geográfica*, impartido desde noviembre en el Instituto de Desarrollo Regional de Albacete (IDR). La iniciativa, que responde al programa de formación del profesorado de la UCLM y la Junta de Comunidades, ha servido para que los alumnos conozcan las funciones de un Sistema de Información Geográfica, el tratamiento digital de imágenes, la información extraída desde esas imágenes o las aplicaciones medioambientales que pueden tener dichos sistemas.